

# ZONE

## Tim Waslaktgiat Kodam V/Brw Apresiasi Kegiatan Rutilahu Kodim 0824/Jember, Ada Over Prestasi di Tiap Rumah

Siswandi - [JEMBER.ZONE.CO.ID](http://JEMBER.ZONE.CO.ID)

Aug 1, 2024 - 11:21



JEMBER – Menerima Tim Pengawasan Pelaksanaan Kegiatan (Tim Waslakgiat) renovasi rumah tidak layak huni (Rutilahu) Kodim 0824/Jember, pada Rabu 31/07/2024, melaksanakan pengawasan dengan sasaran di wilayah Kecamatan Arjasa, Kecamatan Jelbuk, Kecamatan Pakusari dan Kecamatan Ajung.



Tim Waslakgiat dipimpin oleh Kolonel Inf Mokhamad Syaeful Aziz, beranggotakan Letkol Caj Nur Hasin, Pelda Sahid, yang langsung disambut oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kapten Inf Sarjo dirunag kerja Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya Tim Waslakgiat didampingi Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kodim Kapten Inf Sarjo dan Bati Bakti TNI Peltu Syaifudin, langsung melaksanakan peninjauan dengan sasaran awal di wilayah Kecamatan Jelbuk, di bangunan Rutilahu Nomor 84 milik Ibu Rofianingsih di Dusun Lojejer Rt.01 Rw 05 Desa Sugerkidul dengan kondisi 100 %, selanjutnya ke Rumah Seniman di alamat sama dan kondisi pengerjaan sudah mencapai 100 % (selesai).

Selanjutnya Tim Waslakgiat menuju Kecamatan Arjasa dengan meninjau bangunan rumah milik Ibu Miswa di Jl.Sumber Kangkung Rt.002 Rw.001 Desa Arjasa Kec. Arjasa dengan perkembangan pengerjaan kondisi 100 %  
Rumah Abdul Hamid di Dusun Bataan Rt 003 Rw 009 Desa Candijati Kec. Arjasa dengan perkembangan pengerjaan kondisi 100 %.

Sasaran berikutnya menuju ke Kecamatan Pakusari dengan meninjau rumah di Dusun Jatian Rt/Rw, 03/005 Desa Sumberpinang Kec. Pakusari di rumah nomor rumah Ibu S.Lama dan Ibu Aba'iyi serta Rumah Bpk Rosi Saputra di Dsn. Lamparan Rt/Rw, 004/016 Ds. Kertosari Kec. Pakusari masing-masing kondisinya sudah mencapai 100 persen.

Sasaran terakhir di Wilayah Kecamatan Ajung dengan meninjau rumah di Dsn. Plalangan Rt 003 Rw 003 Desa Sukamakmur di rumah milik Bpk Misra'I, Bpk

Jufri dan Ibu Riama yang sudah mencapai 100 persen.



Menurut Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember selaku penanggungjawab pelaksanaan Rutilahu, kita sangat berterima kasih dengan adanya peninjauan ini sebagai bagian dari pengawasan yang dilakukan Komando Atas, yaitu Kodam V/Brw sebagai penerima kerjasama Rutilahu ini dengan Pemerintah Provinsi Jawa Timur.

Pada intinya sejak awal Dandim 0824/Jember selaku penanggung jawab kegiatan sudah menyampaikan kepada seluruh Koramil penerima program, agar melaksanakan kegiatan ini dengan sebaik-baiknya, bahkan kalau bisa ada over prestasi material, misal dari tuan rumah maupun warga sekitar, sehingga volume pekerjaan akan bertambah, sehingga kalau ada pemeriksaan dari mana saja dan kapan saja tidak ada permasalahan. Jelas Kasdim 0824/Jember.

Dari Hasil Pemeriksaan ada beberapa atensi dari Ketua Tim Kolonel Inf Mokhamad Syaeful Aziz, bahwa setelah kita lakukan peninjauan semua bangunan sudah dikerjakan sesuai ketentuan, bahkan ada apresiasi positif disini yaitu di setiap rumah, terdapat over prestasi material, yang bersumber dari tuan rumah sendiri maupun warga sekitar.

Sehingga disini saya sangat berterima kasih kepada para Danramil / Danpos yang telah bersinergi dengan masyarakat maupun dengan Pemerintah Desa di wilayah Binaannya, sehingga Kegiatan Bakti TNI Renovasi Rutilahu TA 2024 ini berjalan dengan Baik.



Pertahankan dan tingkatkan Sinergitas dengan Unsur terkait lainnya untuk memperlancar Setiap Kegiatan di wilayah Kodim 0824/Jember dengan menjalin Komunikasi, Kebersamaan dalam meningkatkan kepercayaan Masyarakat Kepada TNI pada umumnya. Jelas Kolonel Inf Mokhamad Syaeful Aziz.  
(Siswandi)